
PRESENT PERFECT

AFIRMATIVO

¡¡CUIDADO!!: Hay dos clases de verbos en Inglés: REGULARES E IRREGULARES. 

¿Recordáis cómo se hacía el afirmativo del pasado simple? En afirmativo teníamos dos 

opciones: verbos regulares (generalmente se les añadía -ED) y los irregulares (había que 

mirarlos en una lista y aprendérselos de memoria. El presente perfecto es exactamente igual. Lo 

único que cambia es que ahora hay que buscar en la famosa lista los verbos en PARTICIPIO. 

EL PARTICIPIO DE LOS VERBOS SE FORMA CON LA TERMINACIÓN -ADO, -IDO EN 

ESPAÑOL (sí, sí… en español es más sencillo que en inglés; sé que lo estáis pensando…): 

 1. CAMINAR: CAMINADO 

 2. BEBER: BEBIDO 

El verbo HABER (en español “yo HE comido”; “él HA comido”) es muy sencillo. En inglés, se 

hace con un verbo que conocemos muy bien: el verbo HAVE. Así, por ejemplo: 

Yo HE comido = I HAVE eaten 

Él HA comido = He HAS eaten 

Vamos a ponernos en 
faena con el PRESENTE 

PERFECTO. 
Es muy sencillo. 

Se corresponde con el pretérito perfecto 
compuesto del español (“YO HE AMADO”). 

¿Qué puede dar guerra? Los verbos 
regulares e irregulares en afirmativo. 



Veamos la estructura… 

 

SUJETO + AUXILIAR HAVE + PARTICIPIO + COMPL.

VERBOS REGULARES

(Aquellos que SIEMPRE cambian su forma de la misma manera: hay que añadir –ED o –D al verbo en infinitivo). 

YOU HAVE PLAYED 
(has jugado)

a lot 
(mucho)

(PLAY)

HE HAS WORKED 
(ha trabajado)

in Oxford 
(en Oxford)

(WORK)  

VERBOS IRREGULARES

(Aquellos que pueden modificar completamente la forma base del verbo en infinitivo, hay que aprendérselos de memoria). 

YOU HAVE SLEPT 
(has dormido)

all the night 
(toda la noche)

(SLEEP)

THEY HAVE GONE 
(se han ido)

to the cinema  
(al cine)

(GO)

¡¡¡ÁNIMO!!!	



INTERROGATIVE

ES MUY SENCILLO: cambian de sitio el sujeto y el verbo auxiliar HAVE/HAS

NEGATIVE

ES MUY SENCILLO: se hace el negativo con el auxiliar (HAVEN’T/HASN’T)

AUXILIAR HAVE + + SUJETO PARTICIPIO + COMPL.

VERBOS REGULARES

(Aquellos que SIEMPRE cambian su forma de la misma manera: hay que añadir –ED o –D al verbo en infinitivo). 

HAVE YOU 
(has jugado)

PLAYED a lot 
(mucho)

(PLAY)

HAS SHE 
(ha trabajado)

WORKED in Oxford 
(en Oxford)

(WORK) 

VERBOS IRREGULARES

(Aquellos que pueden modificar completamente la forma base del verbo en infinitivo, hay que aprendérselos de memoria). 

HAVE THEY 
(has dormido)

SLEPT all the night 
(toda la noche)

(SLEEP)

HAVE WE 
(se han ido)

GONE to the cinema  
(al cine)

(GO)

SUJETO + AUXILIAR HAVEN’T/HASN’T + PARTICIPIO + COMPL.

VERBOS REGULARES

(Aquellos que SIEMPRE cambian su forma de la misma manera: hay que añadir –ED o –D al verbo en infinitivo). 

YOU HAVEN’T PLAYED 
(has jugado)

a lot 
(mucho)

(PLAY)

HE HASN’T WORKED 
(ha trabajado)

in Oxford 
(en Oxford)

(WORK)  



USOS PRINCIPALES

Es muy importante comparar el presente perfecto con el pasado simple

1.- Usamos el Presente Perfecto para expresar una acción que comenzó en el pasado y aún 
continúa en el presente. 

PRESENT PERFECT

La acción comenzó en el pasado Y AÚN CONTINÚA EN EL PRESENTE. 

Ejemplo: I have been a teacher for twenty years. (Comencé a ser profesor hace 20 años y 
aún sigo siendo profesor). 

PAST SIMPLE

La acción comenzó en el pasado Y TERMINÓ EN EL PASADO. 

Ejemplo: I was a teacher for twenty years. (Comencé a ser profesor hace 20 años, pero ya 
no lo soy en la actualidad). 

 

2.- También usamos el presente perfecto para expresar una acción que ocurrió en el pasado 
y vemos el resultado de esa acción en el presente.

PRESENT PERFECT

Ejemplo: I have broken my leg. (me la rompí en el pasado y por eso ahora -en el presente- 
la tengo escayolada). 

Ejemplo: I have called a taxi. (Llamé un taxi en el pasado y por eso ahora -en el presente- 
el taxi me está esperando en la puerta de casa). 

VERBOS IRREGULARES

(Aquellos que pueden modificar completamente la forma base del verbo en infinitivo, hay que aprendérselos de memoria). 

YOU HAVEN’T SLEPT 
(has dormido)

all the night 
(toda la noche)

(SLEEP)

THEY HAVEN’T GONE 
(se han ido)

to the cinema  
(al cine)

(GO)


